



El presidente Petro en el campo de Ecopetrol de Castilla La Nueva y a la base militar de Apiay. FOTO: PRESIDENCIA

# Petro posesionó ayer a dos ministros más

AÚN ESTÁ PENDIENTE CONOCER QUIÉNES ESTARÍAN EN MINTIC Y PLANEACIÓN NACIONAL.

El presidente Gustavo Petro posesionó ayer a otros dos ministros: el de Justicia, Néstor Osuna, y el de Ciencia, Arturo Luna.

Durante la ceremonia, que se realizó en las instalaciones del aeropuerto militar de Catam, el Presidente le recomendó a Osuna implementar una nueva política carcelaria buscando la descriminalización de ciertas conductas y, por lo tanto, cesar el hacinamiento que se da hoy en día en los penales.

Asimismo, al nuevo ministro de Ciencia le pidió construir una cartera que permita articular la ciencia y su aplicación, que es la tecnología, con los campos de la producción nacional.

Finalmente, el jefe de Estado también posesionó al director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desas-

tres (UNGRD), Javier Pava Sánchez.

Luego de posesionar a sus ministros, el Presidente viajó al departamento del Meta, donde visitó a los soldados en la Cuarta División del Ejército, en Apiay, y almorzó con ellos.

Además, entregó un predio por parte de la Sociedad de Activos Especiales (SAE) a Villavicencio.

Durante la jornada, el mandatario también sostuvo una reunión con el presidente del Grupo Ecopetrol, Felipe Bayón.

Finalmente, hizo un recorrido por la Planta Solar y la Estación San Fernando, donde le presentaron la Casa de Máquinas San Fernando y la Sala de Operaciones Granja Solar.

Petro retomó su agenda después de que cancelara varios compromisos el martes por un fuerte dolor de estómago.